

# *Cierran campaña electoral los cinco candidatos a la presidencia de Colombia*

---



Bogotá, 22 may (RHC) Los cinco candidatos a la Presidencia de Colombia cerraron formalmente sus campañas en diferentes ciudades del país en compañía de sus seguidores, a quienes les presentaron sus propuestas a seis días de la contienda electoral.

Plazas, parques y espacios abiertos emblemáticos de las ciudades de Bogotá, Barranquilla, Cali y Medellín fueron los escenarios utilizados por los aspirantes colombianos, quienes podrán continuar realizando campañas y debates de forma privada.

Gustavo Petro

El candidato del movimiento Colombia Humana realizó sus dos últimas campañas en los estados de Cali y Barranquilla, donde presentó sus planes gubernamentales enmarcados en políticas sociales y humanistas, distintas a las propuestas conservadoras que siempre han liderado al país.

En el marco de su discurso Petro, quien lidera la intención al voto, denunció que se está ejecutando un fraude electoral en su contra, por algunas inconsistencias en el sistema técnico electoral y el

acompañamiento del proceso.

"Lo que está en cuestión es que el software presenta alteraciones de algoritmos que no tienen garantía y pueden generar un fraude masivo", dijo Petro, quien señaló al presidente Juan Manuel Santos y a la Registraduría como los líderes del boicot electoral.

Humberto De la Calle

El representante del partido liberal, Humberto De la Calle, cerró su campaña en el Parque los Periodistas de Bogotá, donde insistió que de resultar ganador se enfocará en dar continuidad y cumplir el Acuerdo de Paz entre el Gobierno y el ahora partido político Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC).

"Hoy hay quienes quieren dar marcha atrás, quieren volver al pasado y retornar a los pesares de la guerra, el caudillismo, el oportunismo, el odio y la cizaña. Se quieren tirar la paz", afirmó De la Calle.

Iván Duque

El candidato del Centro Democrático, el uribista Iván Duque, hizo lo propio desde el Parque capitalino, El Tunal, y reiteró sus propuestas para terminar con la evasión de impuestos, la corrupción y otros delitos.

Asimismo, se comprometió a trabajar en la reconstrucción de la economía colombiana, la equidad la no impunidad y la unión nacional.

Sergio Fajardo

El representante de Compromiso Ciudadano realizó un recorrido acompañado de sus seguidores por la avenida de la Esperanza en Bogotá, donde agradeció el apoyo del pueblo que lo ha posicionado en el tercer lugar de intención al voto.

"Vamos subiendo (...) Con los tiempos apretados, multiplicándonos por todos los rincones, con el mismo mensaje de cuidado, de querer cambiar para construir, para avanzar", subrayó.

Germán Vargas Lleras

El candidato y ex vicepresidente de Colombia Germán Vargas Lleras realizó su cierre de campaña en Medellín, donde cuestionó las declaraciones del fraude anticipado de su adversario Petro al tiempo auguró su derrota.

"Le digo a Petro que no se anticipe a su derrota este 27 de mayo. Que respete las instituciones (...) si es que desconfía de las instituciones colombianas", concluyó.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162769-cierran-campana-electoral-los-cinco-candidatos-a-la-presidencia-de-colombia>



**Radio Habana Cuba**